



El cine de Berlanga y la picaresca, en el Festival de Literatura en Salamanca

El Instituto Cervantes de Madrid acogió ayer la presentación de la programación del Festival Internacional de Literatura en Español de Castilla y León (FILE), que se celebrará entre el 18 de junio y el 4 de julio, en las nueve provincias de la Comunidad. El vicepresidente de la Junta, Francisco Igea, destacó la trascendencia de un festival como este que supone toda una "fiesta de la literatura que va a llegar a todos los rincones de la comunidad, recorrer

lugares emblemáticos de Castilla y León pero también conocer sitios desconocidos". Además, invitó a todas las organizaciones que lo deseen a sumarse a este proyecto que, espera, "cuenta con una personalidad propia". FILE nace con proyección nacional e internacional, con el objetivo de reivindicar el castellano, a través de un extenso programa en el que la literatura se dará la mano con otras disciplinas como la música, el teatro, el arte o la gastronomía.



Francisco Igea y Javier Ortega, en la presentación en Madrid. | EFE

El Festival llegará a Salamanca el domingo 4 de julio con Manuel Gutiérrez Aragón y Miguel Rellán que recordarán la figura de uno de los grandes creadores del cine español Luis García Berlanga. La picaresca también será el hilo conductor de la conversación entre el crítico de cine Carlos Boyero y la periodista Montserrat Domínguez, que analizarán su influencia en la historia del cine. Estas dos conversaciones contarán con la figura del periodista y poeta Carlos Aganzo como moderador y se realizan en colaboración con la Universidad de Salamanca en el patio del Palacio de los Anaya. Ana Rossetti, Ana Griott y Renzo Ruggiero seguirán las huellas de Santa Teresa en Alba de Tormes y el Bosque de Béjar será escenario de títeres, narración y música.